

●商工祭と交通安全フェアが盛況に



10月28日、狭山稲荷山公園で、第29回狭山市商工祭が行われ、市内の商工業者の皆さんが多くの模擬店を出店し、コンサートやマグロの解体デモなども行われました。また、同時開催された交通安全フェアでは、ミニSL試乗会や白バイ展示などが行われました。

ひとまち写真館
Human Town Photo studio

あなたが写っていませんか？広報さやまに掲載した写真は、広報課で撮影したものに限り無料で差し上げます。広報課までご連絡ください。

●123体の手作りかかしが勢ぞろい



10月28日～11月4日、奥富小学校南側の田んぼ(フラワーロード)で奥富かかし祭が行われました。この催しは、今年で20回目を数え、晩秋を告げる狭山の風物詩となっています。28日は台風一過のぬけるような青空の下、かかし見物にたくさんの人でにぎわいました。



体育祭の練習にも多くの親子が参加

富士見二丁目自治会は、創立38年を迎えました。創立当時の360世帯が現在では約2千230世帯になり、市内で最も大きな自治会です。役員42名、組長36名、班長267名で運営しています。
年間のさまざまな事業で、会員相互の交流と親睦を図っていますが、盆踊りや親睦スポーツ大会などは、親子のコミュニケーションを図る絶好の機会になっています。「明るく住みよい安全な地域を」を目標に、会員一同、日々活動を続けています。

いざなぎ自治会
富士見二丁目自治会

公式モバイルサイトで市内の史跡を巡るコースを多数紹介しています。ぜひご覧ください。

狭山の史跡
東三ツ木の薬師堂

所在地 東三ツ木8



薬師堂の本尊は木造薬師如来坐像で、14世紀に当地を開発した三ツ木国重の守護仏といわれています。境内には数基の石仏がありますが、石灯籠の竿の部分に六地藏を刻んだものは、貞享5年(1688)に先祖霊を供養する目的で建てられたものです。小さな石祠は文化5年(1808)に造立されたもので、正面に「馬鳴大菩薩」と刻まれています。馬鳴菩薩は、養蚕の守護仏として信仰されています。



●西中学校
ソフトボール部

私たちソフトボール部は、毎年優秀な成績を残している伝統あるクラブです。7月の県大会で3年生が引退し、現在12名で活動しています。実践的な技術を身につけるため、土・日曜日は試合を中心に練習に励んでいます。「勝つことは大事だけどチームとしてのマナーをしっかりと」をモットーに、先輩たちに負けないチームにしたいと思います。

英語活動支援員
エイゴカツドウシエンイン

笹原千鶴さん
(富士見小学校勤務)



支援員として勤務は4年目
趣味は登山、水泳、F1観戦など
好きな言葉は「一期一会」

“Are you ready? Yes, we are.” It is time to start our English lesson. Kids love English very much. singing songs, flash cards and games. I have very good time with them.

I am still learning speaking English once a week. My teacher Kelly, she is also my good friend. We sometimes eat out and climb up the mountains.

She is interested in Japanese history and culture. We exchange our information and talk about it. Because I would like to give them the latest English not the old fashion style. Let's have fun with English.

準備はいいかな? いいとも。さあ英語の授業の始まりです。子ども達は英語が大好きで、歌を歌ったり、カードゲームをしたり、私は毎時間とても楽しく過ごしています。

私は、今でも週に一度、英会話を習っています。先生のケリーはよき友人でもあり、私たちはときどき食事や山登りに行ったりもします。

彼女は日本の歴史や文化に関心があり、私たちはお互いのさまざまな違いについて、話し合ったりもしています。それは、授業で最新の英語を子ども達に提供したいと考えているからです。とにかく思いっきり英語を楽しみましょう。
(英文の要約)

●消防団21チームが日ごろの訓練の成果を



ポンプ部門、小型ポンプ部門
ともに第4分団のチームが優勝

10月21日、上奥富運動公園で、消防団ポンプ操法大会が行われ、市内各消防団の代表選手たちが、チームの規律、節度と標的を倒すまでのタイムなどを競いました。どのチームも見事なチームプレーを披露し、訪れた多くの皆さんからは、大きな拍手がわきました。

●なぎなた教室で ストレス解消と体力の向上



10月10日から11月7日の毎週水曜日、狭山台体育館で、初・中級なぎなた教室が行われ、伝統の武道を学びました。

●花の香りに包まれた植物園まつり



お楽しみ抽選会や花の無料配布も行われました



10月20日、都市緑化植物園で植物園まつりが行われ、約2,000名の来場者でにぎわいました。秋晴れの中、花の香りに包まれた会場で、参加者は、バラのワンポイントガイドやフラワーアレンジメント、フリーマーケットなどの催しを楽しみました。